



ZERTIFIKATE



WAS IST WORM•HUMUS™?

Worm•Humus™, auch Wurmkompost oder Wurmdünger genannt, ist das Endprodukt der Verwesung von organischem Material, das vom König des Bodens ausgeschieden wurde – dem Regenwurm. Dieser hochwertige organische Kompost besteht aus 100 % reinem, organischen Wurmkompost, der im Labor sorgfältig getestet wurde, um sicher zu stellen, dass weder Abfälle von Bauernhöfen noch Deponiemüll oder anderer Kompost enthalten ist. Unser mit wasserlöslichen Nährstoffen und Bakterien versehener Worm•Humus™ ist ein äußerst

nährstoffreicher organischer Dünger und exzellenter, universeller Bodenverbesserer.

Verlässliche Qualität

Die Regenwürmer, die unseren zu 100% organischen Humus erzeugen, erhalten eine streng kontrollierte Nahrung aus mineralhaltigem Gestein und den Schalen biologisch angebauter Kartoffeln. Der hochwertigste Worm•Humus™ auf dem Markt besteht aus der Kombination des vom Regenwurm produzierten Düngers mit natürlichen Bodenmikroben.

**SUBSTRAT-
VERBESSERER**

PACKUNGSGRÖSSE

40L

UMWELT	PHASE	FUNKTION
 INNEN	 WACHSTUM	 VERWURZELUNG
 AUSSEN	 BLÜTE	 ZUSÄTZLICHE NÄHRSTOFFVER- SORGUNG

VERWENDUNG

Worm•Humus™ eignet sich hervorragend zum Auffrischen von All•Mix®. Sie können ihn zu bereits verwendeten Substrat-Mischungen hinzufügen oder zur Vorbereitung des Gartenuntergrunds nutzen. Die ideale Mischung enthält 10-15% Worm•Humus™ und 85-90% All•Mix®.

BEWERBUNG

Wasser

 Normale Bewässerung

VORSICHTSMASSNAHMEN UND WARNHINWEISE ⚠

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
Nicht schlucken.

Original
WORM•HUMUS™



VOLUME	BAR-CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALETTE	(KG) PALETTE
40L	8718403231731	Substrat	1 u	17.4Kg	65 u	1131 Kg



CERTIFICATIONS



**SUBSTRATE
ENHANCER**

WHAT IS WORM•HUMUS™?

Worm•Humus™, also known as vermicast, is the final product of decomposed material excreted by the king of the soil – the earthworm. This high quality organic compost is made from 100% pure, organic worm castings that have been stringently lab-tested to ensure they don't contain any farmyard waste, landfill waste or compost. Packed with water-soluble nutrients and bacteria, our Worm•Humus™ is a very nutritious organic all-round soil improver.

Quality you can trust

The earthworms that make our 100% organic humus are kept on a highly controlled and nutritious diet of rock minerals and organic potato peelings. Combine the worm castings they produce with the natural microbes in the ground, and you end up with the best quality worm humus you can buy.

SACS

40L

SETTING	PHASE	FUNCTION
 INDOOR	 GROWING	 ROOTING
 OUTDOOR	 BLOOMING	 ADDITIONAL NUTRITION

HOW TO USE IT

Worm•Humus™ is perfect for refreshing All•Mix®, adding to substrate mixtures already in use, or preparing the garden subsoil.

APPLICATION

The ideal proportions to aim for are a blend of: 10 - 15% Worm•Humus™ to 85 - 90% All•Mix®.

Water

 Regular watering

CAUTIONS AND WARNINGS

Keep out of the reach of children.
Do not swallow.
Use following the instructions.

Original
WORM•HUMUS™



VOLUME	BAR CODE	TYPE	(Ud) BOX	(KG) BOX	(Ud) PALLET	(KG) PALLET
40L	8718403231731	Soil	1 u	17.4Kg	65 u	1131 Kg